
1 

 

会 議 録 

会 議 の 名 称 平成２９年度第１回「忍川・酒巻導水路」川の国埼玉はつらつプロジェクト 

推進協議会 

開 催 日 時 平成２９年５月２９日（月） 

開会：午後１時００分  閉会：午後２時２０分 

開 催 場 所 行田市産業文化会館第２会議室 

出席者（委員） 

氏 名 

自治会連合会：栗原委員、橋本委員、江原委員、佐藤委員、髙澤委員、羽鳥委員、 

地域活動団体：今村委員、湯澤委員、小林委員、田口委員、柿沼委員 

埼 玉 県：藤井委員、木田委員、落合主任（代）、塚本委員、横田委員、 

行 田 市：樋口会長、岩田委員、蓮沼委員、前島委員、吉田委員、 

黒澤主幹（代）、田島委員、加藤委員、中島委員 

欠席者（委員） 

氏 名 

地域活動団体：五十幡委員 

行 田 市：森原委員 

事 務 局 企画政策課：川上主幹、守主任、福田主事 

その他関係機関 

出席者 

埼玉県水辺再生課：柴山技師 

行田県土整備事務所：駒井専門員 

加須農林振興センター：富岡部長、高山課長、川島技師、竹尾技師 

会 議 内 容 

・推進協議会設置要綱（案）について 

・川の国埼玉はつらつプロジェクトについて 

・行田市の提案概要について 

・今後のスケジュールについて 

・その他 

会 議 資 料 

・会議次第 

・資料１推進協議会設置要綱（案）【行田市】 

・資料２埼玉県の「川の再生」【水辺再生課】 

・資料３川の国埼玉はつらつプロジェクト【水辺再生課】 

・資料４川の国埼玉はつらつプロジェクト募集要項【水辺再生課】 

・資料５川のまるごと再生プロジェクトについて【行田県土整備事務所】 

・資料６行田市の提案概要【行田市】 

・資料７スケジュール（案）【行田市】 

・資料８酒巻導水路（整備方針及び整備イメージ）【加須農林振興センター】 

 

そ の 他 必 要 

事 項 
傍聴者 なし 
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発 言 者  会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

司  会 

 

 

 

司  会 

 

 

 

 

 

司  会 

 

 

 

 

 

司  会 

 

議  長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

議  長 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

１ 開会 

２ あいさつ 市長 

３ 出席者の自己紹介 

４ 議事 

・会議の公開・非公開に関する取扱いについてであるが、議事の中で個人情報を

取り扱う予定がないことから、原則公開とする。また、会議録の作成は要点筆

記とし、委員名を明記の上、公開させていただくことでよろしいか。 

 

＜異議なし＞ 

 

・それでは、本日の議事に入る。 

・議事の進行については、推進協議会設立前であることから、仮の議長として、

樋口行田市総合政策部長にお願いするが、よろしいか。 

 

＜異議なし＞ 

 

・では、樋口部長に議長をお願いする。 

 

・それでは、はじめに議事の（１）「推進協議会設置要綱（案）」について事務局

から説明をお願いする。 

 

＜資料１により説明＞ 

※地域団体「忍川の自然に親しむ会」が、資料上「忍川の自然に楽しむ会」と誤

表記されていたため、訂正を行った。 

 

・ただいまの事務局の説明に対し、意見や質問はあるか。 

 

＜意見なし＞ 

 

・それでは、推進協議会設置要綱については原案どおり承認することでよろしい

か。 

 

＜異議なし＞ 

 

・それでは原案どおり承認されたので、設置要綱第３条に基づき、私が協議会

の会長として引き続き議長を務めさせていただく。引き続き議事の進行が円

滑に進むよう、皆様のご協力をお願いする。 

・続いて、議事については（２）から（４）まで関連があるので、一括して説
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水辺再生 

 

議  長 

 

行田県土 

 

議  長 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

 

加須農林 

 

議  長 

 

 

 

 

橋本委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

明をお願いする。まず、議事の（２）「川の国埼玉はつらつプロジェクトに

ついて」、埼玉県水辺再生課から説明をお願いする。 

 

＜資料２から４により説明＞ 

 

・次に、資料５について、行田県土整備事務所から説明をお願いする。 

 

＜資料５により説明＞ 

 

・続いて、議事の（３）「行田市の提案概要について」、議事の（４）「今後

のスケジュールについて」を事務局から説明をお願いする。 

 

＜資料６から７により説明＞ 

 

・引き続き、資料８の酒巻導水路について、埼玉県加須農林振興センターから

説明をお願いする。 

 

＜資料８により説明＞ 

 

・ただいま議事の（２）から（４）まで一括して説明があったが、意見や質問

があればお願いする。 

 

＜質疑応答＞ 

 

・行田はいろいろな史跡に恵まれているが、この前、さきたま神社と小埼沼に

久々に行ったが、小埼沼がだいぶ荒れている状況で驚いた。２つの石碑があ

るが、かつてはもっときれいに整備されていた。また、標識があるだけで非

常に目立たない。今回の事業の直接的な対象にはならないが、小埼沼へも行

けるルートを作ってもらえればと思う。個人的な印象として親水護岸を作る

ことは良いと思うが、場所によっては注意が必要だと思う箇所もある。忍川

の右岸側が中心となるが、右岸側には小さい神社が何箇所もあり、寺も多い。

気をつけてもらいたい場所は随時発言していきたいと思う。過去の調査で行

田市駅からバイパス下まで歩いたが、カワセミがいたりアオサギがいたり非

常に良い場所である。川のまるごと再生事業後の観測では、鴨の数が今まで

で１番多く、８００羽以上観測され、県内でベスト１０に入っている状況で

ある。そういった意味でも、川のまるごと再生事業は自然に対しても非常に

良い影響があったと思う。今回の事業も期待している。 

 

・今回の事業としては忍川であるが、それとは別として市内に点在する文化財



4 

 

 

 

今村委員 

 

 

 

 

議  長 

 

事 務 局 

 

今村委員 

 

 

水辺再生 

 

 

 

議  長 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

を観光客が見て回ることは重要であるため、検討課題として承る。 

 

・前回、川のまるごと再生事業では意見を取り入れてもらった。気になってい

るのは、せっかく整備したサイクリングロードの活用実態が気になっている。

整備前と整備後で人が増えているのかいないのか、実態調査を行ってもらい

たい。 

 

・市として調査は行っているか。 

 

・確認して、次回の協議会で報告させていただく。 

 

・実態がどうなっているか検証しなければ意味がないので、是非実施してもら

いたい。 

 

・川のまるごと再生事業の際に、アンケートを事前と事後に行った。その結果

では、整備してよかったという割合が多かった。ただ、利用の実態を把握す

る必要はある。最終的に数字で示すことができればと思う。 

 

・次に、議事の（５）「その他」とあるが、事務局から何かあるか。 

 

・本協議会の会議録についてであるが、ホームページ及び市役所２階の市政情報

コーナーにて順次、公開をさせていただく。また、資料の最後にアンケートと

して要望調査票を添付させていただいている。今後の協議会の進め方の参考と

させていただくため、川の整備、まちづくりに関して意見をいただければと思

う。なお、アンケートに記載された内容については、次回の協議会において報

告する。 

・また、アンケート内に現地視察の出欠について記載している。現地視察につい

ては６月２０日火曜日の午後を予定しており、参加は任意となっている。現地

視察の出欠も含めて６月７日までにアンケートを事務局に提出していただけ

ればと思う。 

・最後に次回の協議会であるが、６月２６日月曜日、２７日火曜日、２８日水曜

日の３日間の中のどこかで開催したいと考えている。今から皆様の都合をお伺

いするので、都合の悪い日に挙手していただければと思う。 

 

＜挙手＞ 

 

・では、次回開催日は６月２８日の午後とさせていただく。当日都合の悪い方は、

可能であれば代理の方の出席をお願いできればと思う。開催場所・時間帯等の

詳細につきましては改めて開催通知を送付させていただく。 
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議  長 

 

 

 

橋本委員 

 

 

 

議  長 

 

 

 

司  会 

 

・その他、委員の皆様から連絡事項等を含め、何かあればお願いする。 

 

＜自由意見＞ 

 

・さくらロータリークラブでは忍川沿いの桜の苗木の用意や植樹などで協力して

きた。今回の酒巻導水路でも同じような計画があるのであれば相談に乗ること

ができると思う。 

 

・他にはよろしいか。それでは、これにて議事を終了する。長時間にわたり慎重

審議いただき、ありがとう。これをもって、議長の職を解かせていただき、事

務局に進行をお返しする。 

 

・今後、本プロジェクトの推進にあたっては、自治会連合会の皆様、地域活動団

体の皆様、関係機関の皆様のご理解ご協力が必要不可欠となる。また、期間が

限られた中でいろいろとお願いすることがあるかとは思うが、今後ともよろし

くお願いする。 

以上をもって、第１回川の国埼玉はつらつプロジェクト推進協議会を閉会する。 

 

＜閉  会＞ 

 


